

# La procesión del Cristo del Buen Suceso pone el punto y final a las Fiestas Mayores

10/09/2015



Los eldenses pudieron ver los dos estandartes juntos | Jesús Cruces

Las Fiestas Mayores finalizaron ayer con la procesión del Cristo del Buen Suceso, un solemne acto que reunió a miles de personas en las calles de la ciudad, signo del afecto y la devoción que sienten por su Patrón. Además, cientos de personas acompañaron a la imagen durante el recorrido iluminando su camino con velas. Este acto comenzó tras la Salve, y contó con la presencia de representantes municipales como Rubén Alfaro, así como ediles del Partido Socialista y del Partido Popular.

Ayer, día de la solemnidad del Santísimo Cristo del Buen Suceso, la Cofradía de los Santos Patronos procesionó

con los dos estandartes, el elaborado en 1940 y el que un grupo de familias eldenses ha regalado al Patrón de Elda en su 75 aniversario. La Cofradía tiene previsto restaurar el antiguo estandarte junto al de la Virgen de la Salud, ya que a lo largo del tiempo han sufrido algunos desperfectos.

La procesión la abrió el gran barco que rememora la leyenda en la que se cuenta cómo en el año 1604 las antiguas imágenes de los Santos Patronos llegaron a Elda desde Cerdeña. Durante el recorrido se realizaron diversas paradas en las que se leyeron unos poemas, se

realizaron unas alabanzas y se lanzaron fuegos artificiales en honor al Cristo del Buen Suceso.

Hoy comienza el solemne novenario, que finalizará el 18 de septiembre, y los días 19 y 20 se realizará un homenaje a los Santos Patronos.

